
Wahl-Programm
zur Kommunalwahl 2020

in Espelkamp

Einige Informationen in Leichter Sprache

www.gruene-espelkamp.de

Zukunft entscheidet sich hier.
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Zukunft entscheidet sich hier.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Ortsverband Espelkamp
Schwarzer Weg 15
32339 Espelkamp
buero@gruene-espelkamp.de

Hier finden Sie
Informationen zur Kommunal-Wahl am 13. September
von der Partei DIE GRÜNEN.

Die Informationen sind in Leichter Sprache.
Leichte Sprache ist gut für viele Menschen.
Zum Beispiel
• für Menschen mit Lern-Schwierigkeiten,
• für Menschen, die neu in Deutschland sind.

Das Faltblatt wurde in Leichte Sprache übersetzt und geprüft vom 
Büro für Leichte Sprache Wittekindshof | (05734) 61-1279 | LS@wittekindshof.de

Bilder © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V.,  
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013

Europäisches Logo für einfaches Lesen © Europäisches Logo für einfaches Lesen: 
Inclusion Europe. Weitere Informationen unter www.leicht-lesbar.eu



www.gruene-espelkamp.de

Sie können am 13. September 2020 wählen:
Wer soll in der nächsten Zeit
Entscheidungen für Espelkamp treffen?

Dafür wählen Sie:
•	 den Bürgermeister oder die Bürgermeisterin
	 für Espelkamp,

•	 die Vertreter und Vertreterinnen im Stadt-Rat 
	 von Espelkamp.

Sie können zum Beispiel
•	 bestimmte Menschen von den GRÜNEN wählen.
	 Sie sehen die Menschen auf den Plakaten in der Nähe 

von Ihrer Wohnung.

•	 die Partei DIE GRÜNEN wählen.
	 Dann kommen vielleicht noch mehr Vertreter
	 von den GRÜNEN in den Stadt-Rat.

 
Die Menschen von den GRÜNEN möchten:
•	 Den Verkehr von Espelkamp besser machen.
	 Zum Beispiel bessere Rad-Wege
	 und mehr Busse und Bahnen.

•	 Mehr Klima-Schutz.
	 Zum Beispiel mehr Energie sparen
	 und bessere Beratung für die Menschen.

•	 Mehr Umwelt-Schutz.
	 Zum Beispiel die Bäume schützen
	 und mehr natürliche Grün-Flächen.

•	 Gute Bildung für alle Menschen.
	 Zum Beispiel Grund-Schulen in jedem Orts-Teil
	 und Geld für die Jugend-Zentren.	
•	 Bezahlbare Wohnungen.
	 Zum Beispiel für Menschen mit wenig Geld.

•	 Mehr Freizeit-Angebote.
	 Zum Beispiel für Menschen mit wenig Geld
	 oder für Menschen, die neu in Deutschland sind.

Bürgermeister-Kandidat Florian Craig

Florian Craig möchte Bürgermeister von Espelkamp werden.
Florian Craig ist 32 Jahre alt.
Er ist in Lübbecke geboren.
Jetzt wohnt er in Espelkamp.
Er ist verheiratet
und hat 2 Kinder.
Er macht gerne Sport
und ist gerne in der Natur.

Florian Craig ist
•	 seit 2010 bei der Partei DIE GRÜNEN,
•	 seit 2016 im Verein PRO Waldfreibad,
•	 seit 2018 Vertreter im Stadt-Rat.

Sie können Florian Craig am 13. September wählen.

www.gruene-espelkamp.de


